



## ADVENTURE TEAM LECH

Für Kinder & Jugendliche! *For children & teenagers!*



Wähle zwischen zwei Abenteuern pro Tag mit maximal je 20 Teilnehmern!

*Choose out of two adventures per day with maximum 20 registrations each!*

Bei Besitz einer Lech Card der Eltern gratis!  
Free of charge with a Lech Card of the parents!

Lech  
Zürs  ARLBERG

Montag & Donnerstag / Monday & Thursday >>

## KINDERKLETTERN IM KLETTERGARTEN CHILDRENS CLIMBING



Kommt und erkundet mit uns den Klettergarten am Rüfikopf! Nach einer spektakulären Seilbahnfahrt lernt ihr dort spielerisch, wie man sich am Fels bewegt, werdet über die hohen Wände abgeseilt und lernt auch das Sichern des Seilpartners. Zur Auflockerung wartet eine Slackline auf euch!

*Come and explore with us the climbing garden on the Rüfikopf! After a spectacular cable-car ride to the Rüfikopf, you will learn how to play on boulders, and learn how to secure your rope partner. And test your balancing skills on our slackline, it is waiting for you!*

**Bitte mitbringen:** Outdoorschuhe/Bekleidung dem Wetter angepasst/Rucksack mit Jause & Getränk + € 10,- für Getränke/ Lech Card (für Lift)

**What to bring:** *Outdoor shoes/clothing adapted to the weather/ backpack filled with snacks & drinks + € 10,- for drinks/ Lech Card (for cable-car)*

Teilgenommen am:

Participated on: .....

Unterschrift Guide:

signature guide: .....

Montag & Freitag / Monday & Friday >>

## SPIELETAG IM SCHWIMMBAD LECH PLAYING DAY AT LECH



Ein abwechslungsreicher Spieltag erwartet euch im Waldschwimmbad Lech.

**Schwimmkenntnisse erforderlich!**

*Lech Game Day at the Lech forest swimming pool!*

*Only for swimmers!*

**Bitte mitbringen:** Badebekleidung + Handtuch/Rucksack mit Jause & Getränk oder € 15,- für Kiosk/Lech Card (für Schwimmbad)

**What to bring:** *Swimsuit + towel/backpack filled with snacks & drinks or € 15,- for snacks at the kiosk/ Lech Card (for swimming pool)*

Teilgenommen am:

Participated on: .....

Unterschrift Guide:

signature guide: .....

# REITEN – ABENTEUER AUF DER ALPENRANCH RIDING – ADVENTURE AT ALPENRANCH



Auf dem Reiterhof Alpenranch erwarten euch verschiedene Tiere. Wir werden mit Farben arbeiten, Ponyreiten, Tiere besichtigen und ganz viele lustige Spiele mit unseren Tieren spielen.

*Various animals await you at the Reiterhof Alpenranch. We will work with colours, ride ponies, visit animals and play a lot of funny games with our animals.*

**Bitte mitbringen:** Outdoorschuhe/Bekleidung dem Wetter angepasst/Rucksack mit Jause & Getränk + € 10,- für Grillgut/Lech Card (für Lift)

**What to bring:** *Outdoor shoes/clothing adapted to the weather/backpack filled with snacks & drinks + € 10,- for grilled food/Lech Card (for cable-car)*

Teilgenommen am:  
*Participated on:* .....  
Unterschrift Guide:  
*signature guide:* .....

# KINDERCANYONING & WALDCAMP CHILDRENS CANYONING & FOREST CAMP



Ausgerüstet mit Neoprenanzug, Abseilgurt und Helm erkunden wir die Gewässer rund um Lech. Dabei werdet ihr über kleine Wasserfälle abgeseilt, könnt in klare Becken springen und wer sich traut, kann auch die natürlichen Wasserrutschen ausprobieren. **Schwimmkenntnisse erforderlich!** Anschließend Grillen und Spiele im Waldcamp.

*Equipped with a neoprene suit, climbing belt and helmet, we will explore the waters around Lech. You will be rafting over small waterfalls, jumping into clear pools, and if you dare, you can also try the natural water slides. **Only for swimmers!** Afterwards grilling and playing at forest camp.*

**Bitte mitbringen:** Zweites Paar Outdoorschuhe, die nass werden dürfen für den Canyon/Badebekleidung + Handtuch/ Rucksack mit Jause & Getränk/Lech Card (für Lift) + € 10,- für Grillgut

**What to bring:** *A second pair of outdoor shoes which can get wet/swimsuit + towel/backpack filled with snacks & drinks/Lech Card (for cable-car) + € 10,- for grilled food*

Teilgenommen am:  
*Participated on:* .....  
Unterschrift Guide:  
*signature guide:* .....

Donnerstag & Freitag / Thursday & Friday >>

## BOGENSCHIESSEN & STREICHELZOO AM MUXELHOF ARCHERY & PETTING ZOO AT MUXELHOF



Wer ist schon einmal wie ein Jäger auf der Pirsch gewesen? Hier warten 18 Tiere, die in Lebensgröße nachgebildet worden sind, darauf, mit Pfeil und Bogen von euch gejagt zu werden.

Am Muxelhof findet Ihr eine Vielzahl von Tieren im Streichelzoo.

Am Arlenzauberweg gibt es spannende Aufgaben für euch.

*Who has ever been like a hunter? 18 animals stations, which have been recreated in life size, are waiting to be hunted by you with bow and arrow.*

*At the Muxelhof petting zoo you'll find many animals.*

*At Arlenzauberweg you can expect exciting tasks.*

**Bitte mitbringen:** Outdoorschuhe/Bekleidung dem Wetter angepasst/ € 15,- für Mittagessen im Restaurant/Lech Card (für Lift)

**What to bring:** Outdoor shoes/clothing adapted to the weather/ € 15,- for lunch at the restaurant/Lech Card (for cable-car)

Teilgenommen am:

Participated on: .....

Unterschrift Guide:

signature guide: .....

## ADVENTURE TEAM LECH



Wer die ganze Woche teilnimmt, bekommt von „Yogi“ einen Preis überreicht.

*Weekly participants will receive a prize from „Yogi“!*

**Anmeldung:** Bis spätestens am Vortag um 17 Uhr auf [www.mylechcard.at](http://www.mylechcard.at).

**Treffpunkt/Abholung:** 9:15 Uhr im Arlberg Alpin Alpenschulbüro in Lech (Bus startet pünktlich um 9:30 Uhr!).

**Betreuung von:** 9.30 - 15.30 Uhr (28.06. - 03.09.2021).

Für eine optimale individuelle Betreuung werden wahlweise zwei Abenteuer pro Tag angeboten.

**Teilnahmegebühr:** Das Abenteuerprogramm ist bei Besitz der Lech Card eines Elternteil für die Kinder und Jugendlichen gratis. Beim Treffpunkt muss eine gültige Lech Card vorgewiesen werden. Für's tägliche Mittagessen solltest du ca. 15,- € dabei haben. Die Teilnahme ist aufgrund der Sicherheit auf max. 20 Anmeldungen pro Tag und pro Aktivität limitiert, darum ist eine Voranmeldung erforderlich.

**WICHTIG:** Die Bekleidung sollte immer dem Wetter und der Aktivität entsprechend angepasst sein. Auch gehören Sonnencreme, Sonnenbrille und eine Regenjacke immer in den Rucksack!



Wenn das Wetter nicht so schön ist, werden wir euch mit einem spannenden Alternativprogramm überraschen!

**Registration:** By no later than 5 pm the day before by [www.mylechcard.at](http://www.mylechcard.at).

**Meeting point/pick-up:** 9.15 am at the Arlberg Alpin Alpin office in Lech (bus starts exactly at 9.30 am).

**Program times & dates:** 9.30 am - 3.30 pm (28.06. - 03.09.2021).

To ensure age-appropriate care, we offer two different adventures per day to choose.

**Cost:** The adventure program is free of charge for children and adolescents if the parents own a Lech Card. At the meeting point, a valid Lech Card must be presented. For the daily lunch you should have around 15,- € with you. Due to safety there is a maximum of 20 children per day and per activity, therefore a preregistration is necessary.

**IMPORTANT:** Clothing should always be adapted to the weather and activity. Sun cream, sunglasses and a rain jacket should always be in your backpack!



On bad weather days, we will surprise you with an exciting alternative program!

# FAMILIENPROGRAMM (ab 5 JAHREN)

Jeweils am Wochenende vom 03.07. - 05.09.2021

Anmeldung unter [www.mylechcard.at](http://www.mylechcard.at)

*Every weekend from 03.07. - 05.09.2021*

*Registration at [www.mylechcard.at](http://www.mylechcard.at)*



Samstag:  
**Familien-  
canyoning**

*Saturday:  
Family  
Canyoning*

Bei Besitz der  
Lech Card gratis!  
Free of charge with  
a Lech Card!

Sonntag:  
**Familien-  
klettern am  
Rüfikopf**

*Sunday:  
Family  
Climbing at  
Rüfikopf*



**Alpinschulbüro:**  
bei Sport Strolz im  
Kaufhaus Filomena,  
Omesberg 211  
6764 Lech

**Alpin office:**  
at Sport Strolz at  
Kaufhaus Filomena,  
Omesberg 211  
6764 Lech



Arlberg Alpin, Alpin- & Skischule GmbH  
Tel. +43 664 320 350 6 | [info@arlbergalpin.at](mailto:info@arlbergalpin.at)